



三回目の緊急事態宣言およびその延長に伴い 活動を中止しています

1月7日に発出された2回目の「緊急事態宣言」、2回の延長を経て3月21日に解除となりました。これを受けて対策を講じた上4月からの活動を再開する計画を立ててまいりました。

併せて、開催を見送っていた新規スカウト募集を兼ねた「ボーイスカウト体験集会」も5月1日に計画しておりました。

ところが、4月25日に3回目の緊急事態宣言が発出され、対象地域における全ての集会・会議の中止または延期が要請されています。同宣言の解除は当初予定の5月11日から5月末まで延期されており、現状では実際いつ終わるのか全く予測できない状況にあります。

当団におきましても宣言発出からは予定されていたすべての活動を中止しております。

なお、計画しておりました「体験隊集会」につきましては多くの参加希望をいただいております。現在のところ6月13日(日)に実施する予定で計画を進めております。

・・・SCOUTING NEVER STOPS!・・・

カブ隊

カブ隊は実施が遅れていた「オーバーナイトハイキング」を、4月17～18日で実施する計画でしたが、17日の午後から強い雨となりましたので残念ながら中止となりました。

5月への再延期も検討しましたが緊急事態宣言により実施不可となっております。



ボーイスカウト1日体験集会

5月1日(土)に予定しておりました「ボーイスカウト目黒1団体験集会」は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言の発出を踏まえ、残念ながら中止といたしました。

ご案内させていただいたみなさま、当日を楽しみにして下さっていたみなさま、大変申し訳ありませんでした。

現在のところ改めて下記のとおり開催させて頂く予定です。

- 日時：6月13日(日曜日) 10時～12時(受付9時半)
- 場所：祐天寺境内・祐遊広場(祐天寺の山門をくぐってすぐ右側の広場です)
＜雨のときは祐天寺・祐光殿 お寺駐車場奥の建物＞
- 対象者 幼稚園年長組以上の男女

※なお、再度開催不可能な事態となった場合には、団のHP、フェイスブックにてお知らせいたします。事前にご連絡いただいた方にはメール等にてご連絡いたします。

「団委員長メッセージ」

高根博信

今年のGWは緊急事態宣言発令でどこにも行けなかったなあ～と残念に感じているスカウトも多いのではないかと思います。

ステイホーム(畑仕事)で過ごした私にとっては、じっくりと土壌を整えたり苗を植えることができました。本来、春休み(GW)というのは、夏前に田植え(米)や野菜の畑仕事の準備のために必要な時期? 家族・親戚が繰り出で行うために、まとまった休みが必要だったのではないかと感じてきました。

GWが過ぎると、田園は梅雨前の初夏の風景がなんとも穏やかで心地よいものです。

～水がなみなみと張られ、苗は規則正しく植えられ、その間をオタマジャクシがゆうゆうと泳いでいる～ 畔を歩いてると、土と水と苗の香が湿気を帯びた風に立ち体にまとわりつく!

さて、皆さんは大好きなお米ができるまでの経過を知ってますか？

3月 米の種を苗床に並べて2週間程度で葉が出てきます。田植えまでじっくり育てる

4月 田圃の土に水を入れてよく耕す。土を柔らかくして苗が根を張りやすい様に準備

5月 田植え

6月～7月 ひたすら雑草を取る、取る、取る 雑草との格闘2か月 穂肥（肥料を蒔く）

8月 出穂（しゅっすい）と開花

9月 落水・乾田圃（水抜き）9月下旬から10月上旬に稲刈り

10月 乾燥し脱穀

こんな簡単に書くと農家の方に怒られてしまいます。

お米や野菜を育てるのは大変な労力と知識が必要です。そして自然との共存共栄なので経験が問われますね！



お米1粒1粒をありがとうございますと食べたいです。

私も昨年から畑デビューをして多くの失敗を繰り返しておりますが、今年も昨年の失敗を学びとして下記の野菜をGWに畑に植えました。

1. ゴーヤ
 2. インゲン
 3. キュウリ
 4. さつまいも
 5. ジャガイモ
 6. 大玉トマト
 7. プチトマト
 8. スッキーニ
 9. 玉ねぎ
 10. ナス
 11. ピーマン
 12. ししとう
 13. 大葉
- です



各隊活動報告&活動予定

	21年4月の活動		21年5月の予定	
BV				
CS	17~18日	オーバーナイトハイク (郡内)	中止	緊急事態宣言 により活動停止
BS	18日	隊集会 (祐適広場)	中止	
RS				